



## FBP aktuell Vorstand der Senioren in der FBP traf sich mit Gesellschaftsminister Manuel Frick

**GAMPRIN** Beim Treffen der Senioren in der FBP mit Gesellschaftsminister Manuel Frick standen am Montag in Gamprin einige Themen auf der Traktandenliste, über die sich die Vorstandsmitglieder informieren liessen und mit dem Minister auch eingehend diskutierten. Ein wichtiges Anliegen war dem Vorstand der Teuerungsausgleich der **AHV-Renten**. Weitere Themen – wie die Prämienverbilligung bei der Krankenversicherung und die Coronamassnahmen – wurden ebenfalls angesprochen. Ausserdem informierte der Minister über den Stand des Spitalneubaus sowie über die Umsetzung des elektronischen Patientendossiers. (Text: eps; Fotos: Trummer)